

## 問題行動

6月15日午後10時頃パークアリーナ横のファミリーマート入口付近で外国人大勢が、地面に座ってお酒を飲んでおり、怖い感じがした。

中高生風の男子2名が自転車二人乗りで中央図書館内に入ってきたことから職員が、注意したが、反省している様子はなかった。との情報を聞き、少年二人の内一人が、図書館内におり、本人に声を掛け、注意をした。(補導員からの報告)

## 気になる遊び・行為

6月21日午後5時30分頃ラピオの歩道橋で、中学生20人程がたむろして座っていて通行の邪魔だった。

6月25日午後10時頃、中央図書館の広場側で高校生が10人位たむろしていて通行の邪魔だった。

5月中旬頃の夜10時頃、松林寺付近(東田中地内)制服を着た高校生男子3名が大きな声で談笑しており、注意したら帰って行った。(伝聞)

## 正したい交通マナー

6月5日午後2時50分頃、下校途中の男子児童が車の通る住宅街道路で遊んでいるのを見かけて、少し危険だと感じた。

## ちょっといい話

6月2日午後4時30分頃、第二公園で遊んでいる小学生が明るく元気にあいさつしてくれた

5月28日県道166号線の歩道脇の雑草が定期的に手入れされていて、子供たちも歩きやすいです。ありがとうございます。

6月30日午前7時50分から8時20分頃市内一斉あいさつ運動で、米野小学校へ応時中学校の生徒が来てくれ、元気なあいさつをしてくれました。米野小の生徒も少し照れながらも笑顔であいさつがたくさん見られ、素敵な時間でした。

6月16日午前8時45分頃、多気の横断歩道で、交通当番時みんなあいさつを返してくれてうれしい気持ちになりました。

## その他

5月28日県道157号線の通学路において、朝の通勤時抜け道として利用されるためか、車両の速度が速く、子供たちの通学に危険を感じる。特に小木の日吉神社前と世尊寺前の横断歩道では、歩行者がいても、車が止まらない状況であるため、子供の安全のため何らかの対策を講じてほしい。

6月28日午後6時30分頃、山田公園に「カラスの焼けた残骸」があるという連絡があり、確認したところ砂場に羽と骨がありました。翌30日午前9時30分警察が、残骸を始末してくれました。羽が風で飛ばされていたため掃除しておきました。(小牧警察署保安係把握済)